

No. 659

# 日航訓練機炎上

8月26日、午後2時28分、羽田空港C滑走路で日本航空の訓練機コンベア880型ジェット旅客機が離陸に失敗、炎上、一瞬にして乗務員5名の生命をうばうという惨事が発生しました。

3月4日、カナダ太平洋航空機が同じ滑走路に激突してから5カ月目、またしても同じ惨劇をくりかえしたのです。

## ぶらじる丸で神戸へ

—中日海洋エクスカーション—

今年も、27日、第6回中日海洋エクスカーションが行なわれました。

これは海の知識を普及させようと毎年行なわれているものですが、今年も中部九県から277名の小学生が集まりました。

巨大な『ぶらじる丸』に乗って、一路神戸へ。船を見学したり、手旗信号を習ったりと楽しい船の旅でした。

## また山谷荒れる

—東京—

むし暑い27日の夕刻、東京浅草山谷、通称、ヤマのドヤ街で交通事故の処理にからんで警官と労働者が対立、騒ぎをよび、あっという間に騒動は大きくなりました。

これで山谷の騒動は35年以来5度目を数えることになります。

ちょっとしたきっかけで交番をおそったり、罪のない通行人をきずつけたり、ささいなことからいっきょに爆発する山谷。その背後には社会とのキズナをたちきられている悩みが渦巻いているのです。